

Edition : 02 octobre 2025 P.2,25  
 Famille du média : Médias régionaux  
 (hors PQR)  
 Périodicité : Hebdomadaire  
 Audience : 19757



Journaliste : -  
 Nombre de mots : 579

## Le CHIFFRE

# 774,50

C'est le poids en kilos du potiron qui a remporté le concours de légumes géants du Potager extraordinaire.  
 De quoi faire des soupes pour l'automne et l'hiver.

## La Roche-sur-Yon

**AU POTAGER EXTRAORDINAIRE. Un potiron à 774,50 kg remporte le concours Incroyables légumes**



Les bénévoles ont été fêtés pour leurs 30 années de fidélité.

**Le 28 septembre, la journée des Incroyables légumes a fait concourir les plus gros spécimens au Potager extraordinaire.**

Il y avait foule, en ce beau dimanche ensoleillé, au Potager extraordinaire avec plus de 2000 personnes au compteur. À 16 h, la file d'attente atteignait encore 200 visiteurs patientant avant d'entrer. L'attraction centrale de la journée fut bien cette compétition des plus gros légumes hors norme. « Il existe plusieurs concours dans notre pays, mais nous sommes les seuls à être homologués par le Great Pumpkin Commonwealth, pour valider les mesures en poids et en taille », explique Baptiste Pierre, directeur du conservatoire du Potager extraordinaire.

### **25 compétiteurs en lice**

Cette année, ils étaient

25 compétiteurs à concourir, venant de toute la France. Il y a quelques années, des challengers avaient même passé la Manche ou les Pyrénées pour participer aux épreuves. Les records du potiron le plus lourd n'ont cessé de tomber depuis la création de l'événement. Un modeste 80 kg en 1998, mais 354 kg en 2001, 466 kg en 2004, 702 kg en 2018, 768 kg en 2020, 984 kg en 2022. La performance de cette année aura dépassé celle de 2020, avec 774,5 kg. Pour atteindre de telles dimensions, il n'est pas nécessaire d'avoir recours à des fertilisants chimiques. Le fumier, le compost et d'autres méthodes naturelles permettent tout autant, sinon mieux, de les faire grossir. « Mais le légume n'accepte pas toujours d'être forcé. Pas assez d'arrosage, il stagne. Trop d'eau et il éclate », commente Baptiste Pierre.

Samuel Brault est l'un de ces jardiniers amateurs passionnés

qui a commencé il y a 13 ans à venir au Potager extraordinaire, chaque premier dimanche d'octobre, date de cette rencontre annuelle. Habitant la Manche, pour rien au monde, il ne manquerait ce rendez-vous où il retrouve à chaque fois ses concurrents et néanmoins co-pains, dans un esprit de fête. Recordman de la courgette en 2021 et de la gourde en 2022, il s'est inscrit à la plupart des catégories de la compétition 2025. Il le reconnaît, sa passion est devenue presque une addiction.

### **Un potiron géant destiné à être partagé**

« J'ai pollinisé mon potiron le 22 juin au matin et l'ai ramassé au bout de 97 jours », détaille-t-il. On bébé, comme il l'appelle, a été pesé à 603,5 kg. Plus modeste, son squash a atteint les 290,50 kg.

Le plus délicat est ensuite de les transporter. Un dos-d'âne a passé trop brutalement et le légume peut éclater sous l'effet



Samuel Brault présente son squash de 290,5 kg.

de la secousse. S'il résiste au voyage de retour, son potiron est déjà programmé pour le centre commercial proche de chez lui. « Après avoir été exposé pendant trois semaines, c'est moi qui viendrai le

découper et le partager en dégustation avec les clients pour la fête d'Halloween le 31 octobre. » De quoi l'encourager à continuer à cultiver ses légumes surdimensionnés sur le terrain de 400 m<sup>2</sup> venu se

rajouter récemment au modeste jardin familial de 48 m<sup>2</sup>.

■ **Le Potager extraordinaire,**  
route de Beautour. Contact:  
02 51 46 67 83, [www.potage-extraordinaire.com](http://www.potage-extraordinaire.com)



Chaque légume est pesé et mesuré.